

WARTA

Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Membangun Kamtibmas yang Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Jun 12, 2024 - 07:54



Patroli dialogis polsek geger
-6°58'12",10

Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Membangun Kamtibmas yang Kondusif

Dalam upaya menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat

(Kamtibmas) yang kondusif, Polsek Gegerbitung melaksanakan patroli dialogis pada hari Selasa, tanggal 11 Juni 2024. Patroli yang dimulai pukul 11:00 WIB dan berlangsung hingga selesai ini, melibatkan dua personel Polsek Gegerbitung, yaitu BRIPKA Mustopa A.Z dan BRIPKA Geri Permana.

Patroli dialogis ini menyusuri berbagai wilayah hukum Polsek Gegerbitung dengan rute utama di Kampung Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Selama patroli, petugas berinteraksi langsung dengan masyarakat setempat untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas.

Dalam kegiatan tersebut, petugas menghimbau warga untuk turut serta dalam menjaga situasi Kamtibmas agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap aman dan kondusif. Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di Kecamatan Gegerbitung serta mencegah penggunaan knalpot bising oleh remaja yang dapat mengganggu ketertiban warga.

Petugas juga mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila terdapat kejadian yang menonjol di lingkungan mereka. Seluruh himbauan ini disambut dengan baik oleh masyarakat yang mengerti dan memahami pentingnya menjaga Kamtibmas di lingkungan mereka.

Selama kegiatan patroli berlangsung, situasi berjalan dengan lancar dan kondusif tanpa adanya insiden yang mengganggu. Kegiatan patroli dialogis ini diharapkan dapat terus memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan damai di Kecamatan Gegerbitung.

Demikian laporan kegiatan patroli dialogis Polsek Gegerbitung yang dipimpin oleh Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina S.E. Semoga upaya ini dapat terus berlanjut demi terciptanya Kamtibmas yang kondusif.